











## Étranger dans les sociétés anciennes

■ Le sort des étrangers dans l'Empire assyrien, par Sylvie Lackenbacher, CNRS, lundi 20 novembre 2006 à 18 h 30.

■ « Étranger chez soi », parcours commenté dans le département des Antiquités égyptiennes, programmation par Marc Étienne et Marcella Lista. Ce parcours propose au visiteur une sélection de huit œuvres de l'Ancien Empire à la période ptolémaïque. Il offre l'occasion de découvrir les rapports qu'entretenait la civilisation égyptienne avec l'« autre », cette entité appartenant à un ailleur.

■ Visites « individuels adultes », les mercredis 8, 15 et 29 novembre, à 19 heures.



